

Dos diseños de 9 hoyos unidos en uno de 18

10/02/2004

Durante el pasado año 2003, Ignacio García diseñó dos campos de golf de 9 hoyos por separado en suelo urbanizable perteneciente a dos sectores colindantes del PGOU de Mijas situados en el Valle del Golf, frente al Hipódromo de la Costa del Sol: sector SUP.R-3 promovido por Armilar-Procam, S. L., y sector SUP.R-4 promovido por Cerrado del Águila, S. A.

La dimensión de ambos sectores por separado no permitió la realización de un campo de golf de mayores dimensiones. Pero, la relación directa de los dos sectores permite la realización de uno de 18 hoyos.

A petición de sendos promotores, Ignacio García ha unido los dos diseños en uno para establecer la realización conjunta de un campo de golf de 18 hoyos, cuya primera mitad del recorrido (del hoyo 1 al hoyo 9), el campo de prácticas y la casa club se encuentran en el ámbito del sector SUP.R-4, mientras que la segunda mitad del recorrido (del hoyo 10 al hoyo 18) se encuentra en el ámbito del sector SUP.R-3.

El desarrollo de los Planes Parciales de Ordenación de los dos sectores se realizará por separado. Así como, la construcción de los dos campos de 9 hoyos bajo la supervisión de Ignacio García, aunque una vez construidos podrán explotarse conjuntamente como un único campo de golf de 18 hoyos, si los promotores están de acuerdo.

La construcción del primer recorrido de 9 hoyos, el campo de prácticas y la casa club se iniciará próximamente en el sector SUP.R-4, cuyo desarrollo urbanístico se encuentra en un estado más avanzado.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com